



Estimados todos,

Mediante este escrito informo que el sábado 2 de febrero terminó mi mandato como presidente de Fecaparagón.

Tal y como he ido comunicando, considero que ya ha llegado el momento de poner fin a un prolongado tiempo de intenso trabajo en defensa de la educación. Desde el año 2009 en que entré en Fecaparagón se han ido sucediendo los compromisos educativos y considero que ya, satisfecho de los recorrido y de la mucha gente conocida, ha llegado el momento de cambiar de etapa. Es este recorrido son muchas las instituciones a las que quiero agradecer su apoyo y entre las que quiero destacar Concapa, Consejo Escolar de Aragón y Consejo Escolar del Estado.

Simplemente deciros que ha sido un auténtico placer aportar todo mi esfuerzo en la defensa del derecho de los padres a que nuestros hijos tengan la mejor calidad educativa posible e intentar informaros en todo momento de los esfuerzos y desvelos de los padres y madres que con tanto esfuerzo voluntario trabajamos por este bien común.

Un abrazo a todos y gracias por vuestro interés y paciencia,

Miguel